

CeBIT 2012

MACH mit M2

[02.02.2012] Im Fokus des CeBIT-Auftritts des Unternehmens MACH steht die neue Software-Generation MACH M2.

Die neue Software-Generation MACH M2 für die Kernbereiche Finanzen, Personal und Prozesse ist das Highlight der Firma MACH auf der CeBIT in Hannover (6. bis 10. März 2012, Halle 7, Stand D07). Sie optimiert laut Hersteller die bewährten ERP-Lösungen, ist vollständig webbasiert, besitzt einen umfassenden Bedienkomfort und befindet sich aktuell bei den ersten Einrichtungen in der Pilotphase. „Die bisherigen Rückmeldungen sind äußerst positiv. Auf der CeBIT werden wir weitere Features zeigen, welche die Einzigartigkeit dieses speziell für den Public Sector entwickelten Produktes untermauern“, erklärt Eike Schmidt, Leiter Systementwicklung bei MACH. Als integrierter Lösungsanbieter unterstützt MACH öffentliche Verwaltungen über ein gesamtes IT-Projekt: Beratung, Implementierung, Integration und Betriebsmodelle ergänzen spezialisierte ERP-Software. Abgerundet wird der CeBIT-Messeauftritt durch verschiedene Fachvorträge.

(cs)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2012, Enterprise Resource Planning (ERP), Finanzwesen, Personalwesen